

Die Stadt in Zahlen

Erfstadt, 12.03.2009



Das Gros der Erfstädter Beschäftigten arbeitet außerhalb der Stadt

Im Jahr 2006 waren 14.897 Erfstädterinnen und Erfstädter sozialversicherungspflichtig beschäftigt. Lediglich 2.964 Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer hatten ihren Arbeitsplatz innerhalb der Stadt. Das waren knapp 20 Prozent. Das Gros, nämlich 11.933 (gut 80 Prozent), pendelte tagtäglich zu seinem Arbeitsplatz außerhalb der Stadt.

Grund: Es gibt einfach zu wenige, vor allem hoch qualifizierte Arbeitsplätze in Erfstadt. Daran hat auch die CDU/FDP-Koalition mit ihrer vermeintlich besseren Wirtschaftspolitik nichts geändert. Das Arbeitsplatzangebot ist in den letzten acht Jahren nur geringfügig gestiegen.

Die Pendlerstatistik beweist, dass sich an der Grundstruktur in Erfstadt nur wenig geändert hat. Trotz neuer Gewerbegebiete ist Erfstadt eine Wohnstadt geblieben.